Ronald RENEVIER

Dix courses, 9 victoires dont 5 scratch et une 2^{ème} place, voilà le bilan de cette année qui fût encore meilleur que 1988, puisque je remporte pour la seconde fois consécutive le Challenge de l'Ecurie, le championnat genevois et le championnat FREA.

Tout ceci non sans mal, car un autre pilote, que je ne nommerais pas, avait les mêmes buts en début d'année. Mais l'expérience aidant... enfin bref. J'ai également participé à 2 courses, pardon «slaloms» en côte, où je me classe respectivement 3^{éme} et 2^{éme}.

Une saison bien remplie qui se termine par la vente de ma voiture et l'arrêt de la compétition: famille oblige! Je pense tout de même effectuer quelques sorties avec la Formule Ford, histoire de garder la main et peut être...

L'avenir est très incertain et peu parfois réserver bien des surprises.

